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Wie gesagt, bisher bei mir auch nicht. Aber der Wind weht zunehmend rauer, gerade hier in
Berlin. In Bayern ist man da vermutlich entspannter. Neulich hat mich auf der Leipziger Straße
ein Radfahrer angehalten und mir vorgeworfen, dass ich beim Überholen weniger als 1,5 m
Abstand zu ihm gehalten hätte, und dass ich eh mit einem viel zu großen Auto unterwegs sei.
So sind die linken Spinner hier drauf. Ich käme nie auf die Idee, auf der Leipziger Straße mit
dem Fahrrad zu fahren, da ist viel zu wenig Platz. Mal abgesehen davon, war das bestimmt
einer dieser Radfahrer, die sich nie um rote Ampeln scheren...

Aber ich mache Dir mal einen Parallelvergleich: Vor vielen Jahren, noch im Vor-Internet- und
Vor-DVD-Zeitalter, da war es üblich, dass ich mit simplen VHS-Cassetten zur Abnahme beim
Kunden gehe. Damals habe ich gelegentlich Filme für einen großen Getränkekonzern gemacht,
dessen Farbe rot ist. Da meine eigene Hausfarbe seit jeher blau ist, hatte ich damals große
Mengen an blauen VHS-Cassetten für solche Zwecke. Nun habe ich mich erdreistet, mit einer
blauen Cassette zur Abnahme zu gehen, und mir absolut nichts dabei gedacht. Das war der
Fehler. Später habe ich erfahren, dass sich der Konzern bei der damals am Projekt beteiligten
Werbeagentur beschwert hat, dass ich mit einer blauen Cassette angekommen bin. Blau ist nun
mal die Farbe des größten Mitbewerbers. Wohlgemerkt: Es ging um eine einzelne Cassette zur
Abnahme-Vorführung, und nicht etwa um eine Massenlieferung. Da das Projekt wenig später
ohnehin auslief, kann ich rückwirkend nicht mehr beurteilen, ob mir dadurch künftige Aufträge
entgangen sind.

Also: Man muss vorsichtig sein, wenn es um Außenwirkung geht.

Matthias
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